



「よかった～城南中で」と思える、思われる学校

# 城南中だより

第10号 令和6年1月9日

校長 塩田 洋己

Tel 24-4338 Fax 24-4339



本校ホームページ QRコード

[https://www.education.saga.jp/hp](https://www.education.saga.jp/hp/jonan-j/)

/jonan-j/

『城南中学校生徒としての誇りをもち、たくましく生きる生徒の育成』

～「城南魂をもち主体的に学び、人の気持ちの分かる人」の育成を目指して～

## ■新年明けましておめでとうございます。（令和6年始まる。）

令和6年も始まりました。今日で1月9日（火）になりますが、今年はいいスタートが切れたでしょうか。一年の計は元旦にありと言いますが、一年の最初に「今年こそこれをやるぞ（がんばるぞ）。」と目標を立てたと思います。あとは、その目標を実現するために1日1日をどう過ごすかだと思います。目標を立てただけで行動に移さなければ、それはいつまでも憧れや夢で終わります。今日は、3学期始めの始業式です。まずは、規則正しい生活のリズムを整えて、はじめの一步を踏み出し、自分の目標実現のために、少しずつでも進んでくれることを願っております。

さらに、今後子供たちに身に付けさせたい力として、「セルフマネジメント能力」があります。自分を自分でコントロールする力です。昔、私はサッカー部の顧問をしていた時代があります。毎年大型連休の5月に他県の大きな大会に呼ばれ、部活の生徒達と宿泊して大会に参加しました。ある年、部員は2つの大部屋に分かれて夜寝ていました。1つの部屋は明日の試合のことを考えて、早く寝ようと呼びかけて早めに寝ていました。もう1つの部屋は、修学旅行気分での明日のことを考えずに夜遅くまで起きていました。朝になってみると、早く寝た部屋の生徒達は今日の試合の事を考えて、軽く体を動かし、体調を整えて朝食もしっかり食べていました。もう1つの遅くまで起きていた部屋の生徒達は、友達に起こされて起きはしたもののご飯もあまり食べることができず、ボーとしていました。その後の試合がどうなったかは書くまでもなく分かれると思います。メジャーリーガーの大谷 翔平 選手は、睡眠時間を大切に、体をメンテナンスしているというのは有名な話です。しかし、彼は野球で自分のベストが出せるようにと、自分の生活を睡眠だけでなく、自分の生活のすべてをコントロールしています。これは、スポーツのためだけではなく、今後社会人になっていく上でも育てておきたい力です。また、この力は勉強をするときにも大いに発揮されます。令和6年度からは、学校の方でも意識して手立てを打って行く予定です。

## ■新生徒会会長決まる

11/28(火)の5、6校時に令和6年生徒会長選挙立会演説会、投票が行われました。立会演説会では、どの候補も城南中のよき伝統を引き継ぎ・新しい改革の風を吹かせる工夫された内容を熱く語ってくれました。その中で、新しい生徒会長が決定いたしました。生徒会役員の新メンバーも決まり、これからの活躍が期待されます。まずは、新生徒会役員が団結、協力することが、そして、生徒会役員と同じ2年生の生徒達が、さらに、他の学年の生徒達が生徒会役員を支え、一緒に盛り上げてくれれば、素晴らしい生徒会や学校ができるものと思っております。みなさんよろしくお願いたします。

## ■第3回「弁当の日」は家族への感謝を込めた弁当

12/8(金)は、第3回目の「弁当の日」でした。今回は、家族の誰かへの感謝を込めた弁当というのがテーマでした。平日の朝早くに起きて準備するのは大変だったろうと思います。保護者の皆様にも大変ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

## ■「弁当の日」アンケートに答えてくれました

3回目を終えて全校生徒の皆さんにアンケートを行いました。現時点で398名の生徒の皆さんが答えてくれています。その中の一部を紹介させていただきます。

○自分で作ることはできましたか？

- ・3回とも自分で作った 212名
- ・2回は自分で作った 97名
- ・1回は自分で作った 56名
- ・すべて、自分で作れなかった 33名

<作れた理由>

- ・自分で事前に作り方を調べていたから。
- ・美味しいものを作りたいから
- ・友達と見せ合えるから
- ・料理のことを学びたいから
- ・自分が作ってみたかったから
- ・将来のための練習 など

<作れなかった理由>

- ・早起きができなかった
- ・めんどくさかったから
- ・忘れていた
- ・風邪を引いていた など

<「弁当の日」活動を通してよかったこと>

- ・親に感謝することができた
- ・料理の手際がよくなった
- ・弁当を作る大変さがわかった
- ・家族が喜んでくれた
- ・弁当を自分で作れるようになった
- ・栄養のバランスを考えるようになった など

## ■校区親子ふれあい部会 フラワーポット花植え体験ボランティア

11/12(日)9:00~10:00 赤松校区親子ふれあい部会主催で花植えボランティア活動が実施されました。木枯らしの吹く寒い朝でしたが、今回も、58名という多くの生徒の皆さんに参加してもらい、赤松校区親子ふれあい部会の皆さんにとっても喜ばれました。



## ■お花飾り隊、花苗植えボランティア頑張りました

11/19(日)8:00~10:00 城南中の堀ばた花壇・城南通り花壇への花苗うえボランティアが実施されました。今回も朝早くから、57名もの生徒の皆さんが参加してくれました。お花飾り隊メンバーの方や地域の方・PTA役員の方もお手本を見せたり、わかりやすくアドバイスをしていただいたり生徒たちと地域の皆さんとの絆を感じました。協力してくださった皆さん、本当にありがとうございました。



## ■城南豊夢学園クリーン大作戦 任務成功

11/24(金)5、6校時の時間で、赤松小、北川副小と合同で地域のゴミ拾い清掃を行いました。1年生は城南中の校内を大掃除し、2、3年生は赤松・北川副の小学校へ自転車で行き、小学生のグループに混じって一緒にゴミ拾い清掃をしました。中学生は、よきお手本となるよう頑張り、小学生も嬉しそうに活動しました。



## ■佐賀県吹奏楽ソロコンテスト、アンサンブルコンテストで素晴らしい成績を残しました

10月1日(日)に第36回佐賀県吹奏楽ソロコンテストが、また、12月24日(日)に第49回佐賀県アンサンブルコンテストが行われ、以下のように優秀な成績を収められました。おめでとうございます。

<ソロコンテスト> ユーフォニアムソロ 金賞(優秀賞) クラリネットソロ 金賞  
<アンサンブルコンテスト> 管打楽器8重奏 金賞

### 1月の行事予定

9	火	いじめ・いのちを考える日 給食なし 始業式・席書会 私立前期面接指導	22	月	教育相談② 特別選抜面接指導(学年)
10	水	1年読み語り 3年実力テスト 私立前期出願	23	火	2年読み語り 教育相談③ 私立前期合格発表
11	木	3年実力テスト 私立前期面接指導(校内)	24	水	生徒朝会 私立後期出願
15	月	生徒専門委員会	26	金	教育相談⑤
17	水	学年別朝会 私立前期入試事前指導	29	月	教育相談⑥
18	木	私立前期入試 3年給食なし 1,2年実力テスト 6欠	30	火	1年読み語り 県立特別選抜出願 県立特別選抜面接指導(校内)
19	金	教育相談① (1,2年生)	31	水	全校朝会 入試事前指導